

■ Unterwegs mit dem Schiff

Die intelligente Art die Welt zu entdecken

Jeder Reiselustige, der von seinem Urlaub mehr erwartet als 14 Tage Strand und Meer, kennt das Problem von Rundreisen: Stundenlange Auto- oder Busfahrten, jeden Tag ein anderes Hotel oder viel zu viel Zeit mit dem Warten auf den nächsten Flug zu verbringen – um als Ergebnis am Ende der Reise festzustellen, das man sehr viel gesehen hat, aber eigentlich schon wieder „urlaubsreif“ ist.

Eine immer beliebter werdende Alternative bieten Seereisen. Urlaub von Anfang an – auf dem zum Reisenden passenden Schiff gibt es im See- und Flussreisen-Büro Cruises4you in Darmstadt (Goethestr. 42, Tel. 06151/273142 oder im Internet www.cruises4you.de). Dem Kreuzfahrtinteressierten steht ein „Travel-Check“ zur Verfügung, der anhand einiger Fragen die Vorlieben des Reisenden auswertet. Cruises4you nutzt diese Informati-

on als Basis für die entsprechende Schiffs- und Routenempfehlung. Hierbei spielt nicht der Preis die erste Rolle, da auch ein günstiges Angebot zum Reisenden passen kann. Man sollte bei einem Preisvergleich nicht vergessen, dass es sich immer um Vollpensionspreise handelt, mit bis zu sechs Mahlzeiten und mehr am Tag. Zumal viele Seereisenangebote günstiger sind als vergleichbare Hotels auf „festem Boden“. Günstige Kinderfest-

preise von 0-17 Jahren – bei vielen Anbietern reisen Kinder sogar kostenlos – sind ein Argument für eine unvergessliche Alternative. Eine Seereise ist deshalb so interessant, weil vieles möglich, aber nichts zwingend ist. Eine Warnung noch am Rande: Wer einmal auf dem passenden Schiff eine Seereise gemacht hat, möchte immer wieder eine machen!

Des Weiteren hat Cruises4you immer eine Vielzahl von Angeboten für See- und Flussreisen im Programm und steht auch gerne für Gruppenanfragen zur Seite. Im Internet (www.cruises4you.de) sind immer eine Vielzahl von Angeboten auch direkt online buchbar. Also Schiff Ahoi und Leinen los! (oh)